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技術広報委員会委員 殿 

 
一般社団法人 

日本グラウンドマンホール工業会 

事務局 大石 直豪 

 

第２２回 技術広報委員会議事録 

  

１．開催日時    ２０２２年 ２月１６日(水) １５時００分～１６時４０分  

２．開催方法  オンライン会議 

３．参加者    （敬称略） 

委員長  広 滝 隆 行 

副委員長 岩 上 智 一 

委 員  清 水 壱 浩 

 同  加 藤 好 広 

 同  山 下 俊 哉 

 同  荒 木  勇 輝 

 同  森 本 雅 樹 

 同  松 村   孝 

 同  松 島 誠 二 

 同  石 田 康 平 

 同  竹 中 史 朗 

事務局  大 石  直 豪 

 

欠 席  鬼 頭 賢 吾 
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議事経過 

事務局より開催宣言の後、広滝委員長から、「オミクロン株の感染拡大で、会員社各位

の活動も制限や窮屈な状況もあるかと思う。 

JGMAも1991年の設立から30周年の扉を開けてスタートする初年度だったが、資器材研修会

等も中止となり、この技術広報委員会も全てオンライン会議となり、皆さんと会って会話

できる機会を設けられずに残念な部分もあるものの、本日の議案において活動実績の振り

返りを説明するが、G4改正着手や工業会の顔であるHPのリニューアルなどコロナ後に向け

ていくつかの種まきは出来たと考えている。 

まだ少し先が見通せない中だが、今日は次年度の活動計画についても協議をお願いしたい

ので、委員の皆さんの活発なご発言をお願いする。」との挨拶があり、その後審議に入っ

た。 

 

第１号議案：JSWAS G-4規格改正の進捗状況について 

  
事務局より議案書に基づき、G-4改正委員会にあたる「第7回 鉄系製品小委員会」の開催

概要と今後のスケジュールについて説明があった。 

その後、石田委員より「第7回 鉄系製品小委員会」でのJGMAからの説明内容の補足、お

よび各委員への情報共有として現在進めている防食試験の一部見直し事項とその理由の

説明があった。 

その後、質問、確認等を募ったが特になく、第1号議案を終えた。 

 

第２号議案：2021年度活動評価について 

  
  広滝委員長より議案書に基づき、2021年度活動評価について詳細な説明があった。 

 続いて事務局よりリニューアルしたHPの閲覧状況について詳細な説明があった。 

 その後、質問・確認等を募ったところ、以下の質問があった。 

 1．ユニークユーザーの定義と閲覧ページの分析内容の確認。 

  2．HPにアクセスしたデバイス別のデータは取れるのか？（活用シーンを参考にしたい） 

  ⇒データ取得できるので次月よりデータを収集して整理する。 

  以上で第2号議案を終えた。 

 

第３号議案：2022年度活動計画（案）について 

  
 広滝委員長より議案書に基づき、2022年度活動計画（案）について詳細な説明があった。 

 その後、質問、確認等を募ったが特になく、第3号議案を終えた。 

 

第４号議案：下水協 2022年認定資器材研修について 

 
 事務局より資料に基づき、2022年度認定資器材研修の開催概要について詳細な説明と、

 研修会開催の近隣委員へ説明会への支援協力要請があった。 

 その後、質問、確認等を募ったが特になく、第4号議案を終えた。 

 

その他 次年度スケジュール（案）等について 
  

 事務局より2022年度の技術広報委員会予算（案）と次年度の行事日程（案）について詳

 細な説明があった。 

  

  

 以上で議案審議を終了した。 
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閉会挨拶 
 

岩上副委員長より、「3月6日にまん延防止等重点措置が解除される見通しで、来年度に

予定されている規格改正に向けた作業や、資器材研修会も開催される前提で準備を進め

て行きたい。委員各位には引き続き協力をお願いしたい。」との閉会の挨拶があり、本

日の委員会を終えた。 

 

 

 この議事録を証するため、委員長次に記名押印する。 

 

２０２２年 ２月１６日 

一般社団法人 

日本グラウンドマンホール工業会 

技術広報委員会委員長 広滝 隆行広 

                     滝 


